

UNA NUEVA RECTORA EN LAS UNIVERSIDADES

SEÑOR DIRECTOR

Me gustaría felicitar a la recién electa rectora de la Universidad Tecnológica Metropolitana, Marisol Durán. La llegada de una nueva rectora al Sistema de Educación Superior es una muy buena noticia, para incorporar la visión de equidad de género en el quehacer universitario. Con ello, actualmente cuatro rectoras están a la cabeza de una universidad acreditada, de un total de 46.

Estos logros también se van consolidando gracias a la mayor participación femenina en la educación superior. Por ejemplo, la matrícula de postgrado de las mujeres alcanzó un 55%, y es notable el avance que ha tenido la matrícula de mujeres en postgrados, la cual alcanzó un 54% del total del sistema.

Los avances que hemos visto en la sociedad con respecto a buscar la equidad de la participación de la mujer en distintos ámbitos, es un cambio que -como universidad- estamos trabajando desde hace muchos años. Así, además de las cuatro rectoras actuales, es importante reconocer el aporte de la primera rectora de Universidad de Las Américas, Pilar Armanet, quien asumió en 2014, y de las de la Universidad de Aysén, Roxana Pey (2015), quien se convirtió en la primera rectora de una universidad pública, y María Teresa Marshall (2016), logran-

do ser sucedidas en sus cargos también por mujeres.

Pilar Romaguera

Rectora Universidad de Las Américas